

REFORMA.COM

Ratifican nota a certificados de Elektra

Destacan la diversificación geográfica de operaciones y posición de mercado tanto en el negocio comercial como en el financiero del grupo

Notimex



Monterrey, México (18 julio 2012).- Fitch Ratings ratificó las calificaciones del programa de certificados bursátiles de corto y largo plazos por hasta 5 mil millones de pesos, en "F2(mex)" y "A(mex)" y con perspectiva estable, de Grupo Elektra.

La agencia evaluadora también ratificó la calificación "A(mex)" a una emisión de certificados bursátiles por 3 mil millones de pesos, y la calificación "BB-" a una emisión Senior Notes con vencimiento en el 2018 por 550 millones de dólares.

Igualmente, ratificó la calificación "A(mex)" de largo plazo en escala nacional y la calificación de Issuer Default Rating (IDR) en Escala Internacional Moneda Local y Extranjera, en "BB-", del grupo comercial y financiero.

Detalló que las calificaciones de Elektra reflejan la diversificación geográfica de sus operaciones y su posición de mercado tanto en el negocio comercial como en el financiero, este último incluyendo a Banco Azteca.

En el lado comercial, destacó, las calificaciones son soportadas por fuerte crecimiento en ventas totales y a mismas tiendas, flujo operativo y por una extensa red comercial en México y en países como Guatemala, Honduras, Panamá, El Salvador, Perú, Brasil y Argentina.

Las operaciones comerciales de Grupo Elektra están ligadas a las de Banco Azteca debido a su estrategia de negocio de vender a crédito, aproximadamente 60 por ciento de las ventas, indicó.

Las calificaciones, añadió, incorporan el enfoque de la compañía de ofrecer servicios financieros a clientes de bajos ingresos, con un apalancamiento de la división comercial de 2.5 veces en el largo plazo.

También toman en consideración el control accionario por la familia Salinas y un historial de transacciones con partes relacionadas.

Fitch espera ventas y generación de flujo operativo sólidos para el 2012, basado en el crecimiento moderado de la economía mexicana.